



JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR
DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS



ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR; RELACIONES CON EL GOBIERNO DE EE.UU. SON BUENAS, NOSOTROS NO QUEREMOS PLEITO

El presidente **Andrés Manuel López Obrador**, reconoció que Estados Unidos mantendrá las consultas por la controversia energética en el marco del T-MEC, contrario a lo que declaró el pasado viernes. Pues sí, pero estoy seguro que van a darse cuenta de que no se afecta en nada nuestra relación con la aplicación de nuestra política soberana en materia eléctrica, en materia petrolera, en el manejo del litio, eso no está sujeto a ninguna negociación, en un ningún tratado, es un asunto de principios. Agregó que las relaciones con Estados Unidos son tan buenas que a través del canciller **Marcelo Ebrard**, recibió una solicitud de comunicación del presidente **Joe Biden**. Son buenas las relaciones con el Gobierno de EE.UU. Nosotros no queremos pleito. Si fuesen malas las relaciones pues no se procurarían estas conversaciones. Es buena la relación, muy buena, y ya el presidente **Biden** lo ha dicho muchas veces y se lo agradecemos que nuestra relación seda en un pie de igualdad, de respeto a nuestra soberanía y eso es todo. Somos el principal socio comercial de Estados Unidos. El primer mandatario demeritó los cuestionamientos sobre la cancelación que hizo el general **Luis Cresencio Sandoval**, a la comparecencia que tiene pendiente en la Cámara de Diputados por el hackeo que sufrió la Sedena en días pasados. Es la politiquería, no le den importancia a eso, no es nota, nota es, que el peso sea la moneda menos devaluada del mundo, eso sí es nota, lo demás son nuestros adversarios conservadores. Y que los medios ya que le cambien.

PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA, ALEJANDRO ARMENTA; ENTREGA MEDALLA BELISARIO DOMÍNGUEZ 2020, A PERSONAL DE SALUD QUE ARRIESGARON SU VIDA EN LA LUCHA CONTRA COVID-19

El presidente de la Mesa Directiva, **Alejandro Armenta Mier**, dio a conocer que en Sesión Solemne, el Senado de la República entregó la Medalla Belisario Domínguez, correspondiente a 2020, de manera simbólica, a las personas que integran el Sistema Nacional de Salud, por su incansable lucha contra la Covid-19 en México, presea que fue donada a la "Casa Museo Dr. Belisario Domínguez", para que sea exhibida de manera permanente. A esta Sesión Solemne asistieron el presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, **Arturo Zaldívar Lelo de Larrea**; el presidente de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel Miranda**, y **Mario Antonio Guillén Domínguez**, presidente municipal de Comitán de Domínguez, Chiapas. **Armenta Mier**, dijo que de esta manera se rinde un homenaje al senador chiapaneco, por su incansable lucha a favor de la democracia y la palabra libre. Además, se hace un merecido homenaje a todas las personas que integran el Sector Salud del país, por su incansable lucha contra la Covid-19 en México, a los héroes que durante la pandemia participaron en esta gesta heroica de atención a las y los mexicanos. Recordó que Belisario Domínguez fue un médico de profesión y senador de la República, quien perdió la vida por defender la libertad y la democracia, desempeñándose siempre con gran calidad humana, siendo nombrado el médico de los más desprotegidos. Indicó que desde 1954, para rendir homenaje y enaltecer la memoria de Belisario Domínguez, el Senado de la República otorga cada año una Medalla en su honor, para reconocer y premiar a mexicanas y mexicanos sobresalientes, y que se hayan distinguido por sus contribuciones cívicas, científicas, políticas, sociales, culturales o artísticas en beneficio de México o de la humanidad. La presidenta de la Comisión Medalla Belisario Domínguez, **Sasil de León Villard**, dijo que se trata de un reconocimiento legítimo a los hombres y mujeres que, con vocación de servicio, atendieron y permanecieron en la primera línea de batalla contra la Covid-19, por sus incansables esfuerzos, profundo amor por la vida y, sobre todo, invaluable servicio al pueblo de México. En representación de la Casa Museo, la presea fue recibida por **Mario Antonio Guillén Domínguez**, presidente municipal de Comitán de Domínguez, Chiapas, quien dijo que esta entrega es histórica, pues es la primera vez que se reconoce a un grupo de personas, y es aún más importante, porque la presea residirá en el que fue el hogar de Belisario Domínguez. Propuso que, como homenaje, se entreguen las llaves de su municipio a quienes recibieron la conmemoración, las y los médicos que hicieron frente a la pandemia por Covid-19, como se hace cada año con cada ciudadana o ciudadano distinguido con esta presea.



DIPUTADO SERGIO GUTIÉRREZ; LEY DE INGRESOS PARA 2023 NO CONTEMPLA AUMENTAR IMPUESTOS Y ESTÁ SUJETO AL COMPROMISO DE DISCIPLINA FISCAL

El diputado **Sergio Gutiérrez Luna** (Morena), afirmó que la Ley de Ingresos para 2023 no contempla aumentar impuestos y está sujeto al compromiso de disciplina fiscal. Lo que ha propuesto Morena todos estos años son cosas muy claras y muy sencillas: no aumentar impuestos y disciplina fiscal; seguimos por la misma ruta que fue un compromiso de Morena desde 2018 y 2021, y se ha cumplido. **Gutiérrez Luna** dijo que lamentablemente si otros partidos quisieran otra cosa diferente, nosotros sostendremos por lo que la gente votó en campaña, le dio su apoyo mayoritario a Morena y a la coalición, y es lo que vamos a refrendar. La oposición debe tener la madurez para entender y distinguir los temas. Han habido muchos dictámenes e iniciativas que se han aprobado en consenso y otros no, esa es la dinámica del parlamento, de la Cámara de Diputados, pero eso no significa que no reconozcamos la responsabilidad de todas las diputadas y diputados de responderle a la sociedad.

ZOÉ ROBLEDO; DETALLA CONDICIONES LABORALES QUE OFRECE EL GOBIERNO PARA MÉDICOS ESPECIALISTAS EXTRANJEROS

El director general del IMSS, **Zoé Robledo**, detalló las condiciones laborales que ofrece el gobierno mexicano para cubrir 749 plaza a médicos especialistas extranjeros, durante un año en 54 hospitales. Es un salario de 53 mil 569 pesos, que incluye boleto de avión redondo, de ida y vuelta; el traslado también al lugar de residencia y el centro de trabajo, también todos los trámites y pagos y requerimientos migratorios, así como la validación académica de las instituciones educativas de nuestro país, y apoyos en alimentos y hospedaje, además de otras prestaciones, es lo que estamos ofreciendo. Agregó que hasta el día de hoy se han postulado dos mil 67 personas para ocupar las mencionadas vacantes. Ahora, de lo que llevamos de la semana pasada al día de hoy, en estos seis días hemos tenido respuesta de dos mil 67 personas que se han registrado, ya concluyeron todos los procesos todos los pasos de este registro, las han concluido 419 personas; de ellas, 473 son médicas y médicos extranjeros con esta distribución por país, principalmente de países de América Latina, lo cual nos da mucho gusto, porque además uno de los requisitos es el hablar el idioma español. Y también ha habido de otras de nacionales, de Estados Unidos. Respecto a la convocatoria para médicos generales y enfermeras, **Zoe Robledo** informó que se ha rebasado la expectativa, al recibir una gran cantidad de postulantes. La semana pasada hicimos la convocatoria nacional, pero para médicos generales, enfermeras y enfermeros especialistas y auxiliares de enfermería. Esto es para cinco estados particularmente: Nayarit, Tlaxcala, Baja California Sur, Sonora y Campeche. De los mil 750 médicos generales que requerimos para estos estados para una cobertura en todos los turnos y todos los días de la semana, ya se postularon dos mil 949; en el caso de enfermeras y enfermeros especialistas de los 599 requerimientos que tenemos, ya hay una postulación de más de mil, mil 51; para el caso de auxiliares de enfermería, que es la convocatoria más grande, de mil 556 plazas, ya hay postuladas 12 mil 248 personas.

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ; EL OBJETIVO DEL GOBIERNO FEDERAL ES RESTABLECER LA PAZ Y LA SEGURIDAD

El secretario de Gobernación, **Adán Augusto López Hernández**, durante la reunión con las y los legisladores del Congreso de Baja California, donde estuvo presente la gobernadora en la entidad, **Marina del Pilar Ávila Olmeda**, ratificó que el objetivo de la reforma constitucional en materia de seguridad es restablecer la seguridad y la paz en el país. El titular de Gobernación ratificó el compromiso del Gobierno de México para que nunca más haya el temor que nuestros hijos salgan a la calle a jugar como se hacía antaño, que se viva y se respire el bello aroma de la libertad y la seguridad. En el Salón de Plenos del Congreso del estado, **Adán Augusto López Hernández** se mostró convencido que en Baja California la inmensa mayoría de las y los habitantes están de acuerdo en que las Fuerzas Armadas sigan prestando las tareas de seguridad pública. Reconoció el trabajo en el estado en materia de seguridad para recuperar la estabilidad y tranquilidad de las y los bajacalifornianos, a través del trabajo coordinado para hacer eficiente las tareas de prevención, procuración e impartición de justicia. Recordó que la entidad cuenta con el apoyo irrestricto del Gobierno, así nos lo ha instruido el presidente **Andrés Manuel López Obrador** y tengan por seguro, todas y todos ustedes que la seguridad va a suceder. **Adán Augusto López Hernández** participó en la reunión Bloque Ciudadano de Mexicali. Por un México seguro y próspero para todos, en la Cetys Universidad, en el estado de Baja California, donde refrendó que lo que el Gobierno desea, lo que el presidente quiere hacer con la Guardia Nacional, que la cotidianidad de los gestos y de los hechos se convierta en una hermosa costumbre. De tal manera, que el país regrese al inicio cuando las niñas y los niños podían salir libremente de su casa a jugar, a caminar por las calles, cuando no había temor por las mujeres trabajadoras de tomar el transporte público porque sabían que iban a llegar con toda seguridad a su casa.

CANCILLER MARCELO EBRARD; MÉXICO Y GUATEMALA REAFIRMAN COMPROMISO POR EL RESPETO Y DEFENSA DE LOS DERECHOS HUMANOS EN MATERIA MIGRATORIA



El titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), **Marcelo Ebrard Casaubón**, señaló que los gobiernos de México y Guatemala reiteran su compromiso por el respeto y defensa de los derechos humanos y su convicción con el derecho a migrar; sin embargo, ante el creciente flujo de personas migrantes en situación irregular, particularmente nacionales venezolanos y cubanos que transitan por la región centroamericana con destino a los Estados Unidos de América, ambos países exhortan a que la migración se realice de forma segura, ordenada y regular. Recomiendan a la población cumplir con los requisitos establecidos en los protocolos migratorios instaurados por los países para el ingreso a su territorio. Las autoridades de México y Guatemala reiteran la necesidad de establecer alianzas para el intercambio de información estratégica de flujos migratorios mixtos, con el objetivo de combatir el tráfico ilícito de migrantes y la trata de personas, así como de generar estrategias de atención oportuna a personas migrantes en situación de vulnerabilidad, basadas en el respeto a los derechos humanos. De igual manera, instan al diálogo y la colaboración entre los países de origen, tránsito y destino, bajo el principio de responsabilidad compartida, con el fin de brindar respuestas efectivas para prevenir los flujos masivos de migrantes irregulares, a la vez que hacen un llamado a fortalecer los marcos necesarios para incrementar la cooperación regional y crear las condiciones para una migración segura, ordenada, humana y regular como parte de los compromisos asumidos en el marco de la Declaración sobre Migración y Protección de Los Ángeles.

CLAUDIA SHEINBAUM; NO ESTA DE ACUERDO CON CHILE POR FRENAR EXTRADICIÓN DE MAURICIO TOLEDO

Claudia Sheinbaum Prado, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, indicó que no está de acuerdo con que la Suprema Corte de Chile haya rechazado la solicitud de extradición que pidió México en contra del exdiputado del PT, **Mauricio Toledo**, pero comentó que respeta su decisión. Está mal que se vayan a refugiar a otro país y que no rindan cuentas en el país donde cometieron los delitos. **Mauricio Toledo** fue alcalde de Coyoacán y está acusado de presunto enriquecimiento ilícito, por lo que **Claudia Sheinbaum** señaló que el exfuncionario debe rendir cuenta por su acto. **Sheinbaum** comentó que la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, deberá de informar sobre el proceso que lleva el caso de **Mauricio Toledo**. La Corte Suprema de Chile rechazó la solicitud que le mandó México para la extradición de **Toledo Gutiérrez**, quien se encuentra acusado de presunto enriquecimiento ilícito. La dependencia chilena señaló que en su país ese delito se sanciona con una multa y un año de prisión. La titular de la FGJ-CDMX, **Ernestina Godoy**, informó que la investigación en contra de **Toledo** es por enriquecimiento ilícito ya que detectaron un incremento injustificado en su patrimonio, y eso resulta incongruente con sus ingresos reportados.

LUIS CRESCENCIO SANDOVAL Y RAFAEL OJEDA; TITULARES DE SEDENA Y MARINA NO COMPARECERÁN EN EL SENADO

La Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Senado, dio a conocer que se modificó el calendario de comparecencias por lo que los titulares de Sedena y Marina, **Luis Crescencio Sandoval** y **Rafael Ojeda** no comparecerán junto con la secretaria de Seguridad, **Rosa Icela Rodríguez**, ante el pleno de la Cámara Alta, como se tenía programado originalmente. Señalaron que pueden acompañar a **Rosa Icela Rodríguez** durante su comparecencia, pero la única que puede hablar ante el Pleno es la titular de Seguridad Pública. Asimismo se retiró la comparecencia de **Luis Rodríguez Bucio**, comandante de la Guardia Nacional. Cabe recordar que en el marco de la Glosa del Cuarto Informe de Gobierno del presidente **Andrés Manuel López Obrador**, la Junta de Coordinación Política avaló el calendario de comparecencias de los funcionarios federales. En este caso, se citó al Gabinete de Seguridad para hoy 19 de octubre. El presidente de la Mesa Directiva del Senado, **Alejandro Armenta** expuso que para que el secretario de la Sedena comparezca por el caso del hackeo a 6 terabytes de la Sedena, los legisladores deben hacer la solicitud formal para que acuda al Pleno de la Cámara Alta y esta debe de aprobarse con el voto de las dos terceras partes de los presentes. El cambio de último momento en la Cámara de Diputados se da luego que el fin de semana el secretario de la Defensa Nacional también canceló la comparecencia programada con los diputados federales en las instalaciones de la Sedena. De acuerdo con el secretario de Gobernación, **Adán Augusto López**, el titular de la Sedena canceló la comparecencia que tenía con diputados federales por una carta en términos por demás irrespetuosos de un diputado de Movimiento Ciudadano, en referencia a **Sergio Barrera**. **Sergio Barrera** compartió la carta a la que hizo referencia **Adán Augusto López** y apuntó que su visión y la de la bancada naranja es construir en diálogo democrático, conscientes de nuestra soberanía como Legislativo y con respeto al Ejecutivo y nuestras FFAA. La bancada de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados insistió en que el secretario de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), **Luis Crescencio Sandoval**, comparezca ante el pleno de San Lázaro, por ello enviaron de nueva cuenta un escrito a la Junta de Coordinación Política (Jucopo) para que se realice.

SENADORA CLAUDIA RUIZ MASSIEU; NO TENGO MIEDO, SÍ ME ATREVO Y ESTOY LISTA, LEVANTA LA MANO PARA PRESIDENCIALES 2024



La senadora del PRI, **Claudia Ruiz Massieu**, durante la segunda jornada de Diálogos por México, se dijo lista para abanderar al PRI y conformar un alianza con el PAN, el PRD y la suma de Movimiento Ciudadano para encabezar un proyecto de un México plural, con miras a las elecciones presidenciales de 2024. **Claudia Ruiz Massieu** expresó, que esta lista, la vida, mi familia y mi partido me dicen que estoy lista para servir a México, quiero encabezar el proyecto de un México plural, soy **Claudia Ruiz Massieu**, no tengo miedo, sí me atrevo y estoy lista. La exfuncionaria del sexenio de **Enrique Peña Nieto** levantó la mano para encabezar un proyecto que incluya no solo al PRI, sino a los integrantes de la alianza Va por México y la integración de Movimiento Ciudadano. **Ruiz Massieu**, consideró que para hacer frente a Morena, hace falta que el PRI tenga la humildad y la sensatez para recuperar la confianza ciudadana y la de los otros actores políticos, así como recuperar la honorabilidad, para traer a la mesa a antiguos y nuevos aliados. Resaltó que México necesita un PRI unido, un PRI autocrítico y un PRI decidido, por lo que es tiempo de definiciones y es tiempo de valientes. La senadora **Claudia Ruiz Massieu** reclamó que México no puede seguir desperdiciando el talento de las mujeres, ni echar por la borda la inversión que las familias hacen en su educación.

ENRIQUE DE LA MADRID; 'CORCHOLATAS' SE PROMOCIONAN CON DINERO DE LOS MEXICANOS

Enrique de la Madrid, exsecretario de Turismo y aspirante a la candidatura presidencial en la oposición, acusó que las llamadas “corcholatas” del presidente **Andrés Manuel López Obrador** se promocionan por todo el país con el dinero e impuestos de los mexicanos. Es con el dinero de los mexicanos con el cual están teniendo un nivel de reconocimiento enorme, lo cual no quiere decir necesariamente ni prestigio, ni he podido escuchar de ahí muy buenas ideas. **De la Madrid**, comentó respecto a que la oposición se ha quedado atrás en el proceso de elegir a su aspirante para contender por la Presidencia, el exfuncionario de **Enrique Peña Nieto** dijo que los mexicanos siempre dejan todo al último minuto, por lo que añadió que todavía queda tiempo. Sí hay tiempo, no nos queda de otra, porque el rumbo del país es terrible. **Enrique de la Madrid** consideró que la militarización del país es una gran irresponsabilidad, reprochó que los elementos de las Fuerzas Armadas se ocupen en la construcción de obras de infraestructura, jornadas de vacunación, vigilancia de puertos y aduanas. Sí me preocupa, porque los militares tienen otra vocación. Fueron entrenados para la guerra, están entrenados para matar y cuando tu les pides que participen en temas de seguridad pública ellos mismo te dicen, no tenemos esas habilidades, a mí sí me preocupa que estemos en un proceso de militarización porque no vaya siendo que después se les ofrece. **Enrique de la Madrid** dijo que él puede aspirar a la candidatura de la oposición, pues conoce el país desde los 18 años, ha conocido el mundo y ha ejercido los cargos públicos en los que se ha desempeñado, con gran responsabilidad. Necesitamos un PRI mejor para reivindicarse con la sociedad.

DIPUTADO CARLOS ALBERTO VALENZUELA; PAN LLAMA A TITULAR DE SEDENA A RENDIR CUENTAS Y SER TRANSPARENTE

El diputado **Carlos Alberto Valenzuela González** (PAN) llamó al titular de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), **Luis Cresencio Sandoval González**, a rendir cuentas y ser transparente, luego de que canceló su reunión con diputadas y diputados de la Comisión de Defensa Nacional. En primer lugar, pareciera que hay algo que ocultar. Como dicen por ahí: el que nada debe nada teme. Hacemos de nuevo la invitación, no sólo al secretario de la Defensa, sino al resto de los secretarios, hay muchos que no han comparecido. El canciller **Marcelo Ebrard** no ha venido a comparecer en los cuatro años que llevamos de administración, y lo que pediríamos desde Acción Nacional es la rendición de cuentas, la transparencia, el evitar esta opacidad. Pareciera que por parte del Gobierno de Morena están cuidando con mucha fragilidad a los distintos secretarios ante la falta de resultados y ante los escándalos que han surgido en los últimos días. **Valenzuela González** señaló que es necesario que el titular de la Sedena se reúna con las y los legisladores, sin importar que el encuentro se lleve a cabo en la Cámara de Diputados o en instalaciones militares, para abordar el tema de las filtraciones militares por parte del grupo de “hackers” denominado Guacamaya. Lo que queremos es que se dé esta reunión, que nos informen acerca de las filtraciones, que nos digan a los mexicanos qué de lo que está circulando en los medios y en las redes sociales es real, y que nos diga también hasta dónde estamos expuestos y comprometidos en la seguridad de los mexicanos al tener esta información tan a la mano de todos los grupos tanto de la delincuencia organizada como de distintos gobiernos.

GOBERNADOR ESTEBAN VILLEGAS; ASEGURÓ QUE SU EQUIPO GANÓ EL PROCESO ELECTORAL “EN ALIANZA REAL”.

El gobernador **Esteban Villegas Villarreal**, del estado de Durango, al participar en la segunda jornada de los “Diálogos por México”, organizados por el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) de este instituto político, que encabezan el Presidente **Alejandro Moreno** y la Secretaria General **Carolina Viggiano**, **Villegas Villarreal** aseguró que vamos a demostrar que nosotros somos mucho mejores, con acciones concretas y reales, que podamos ofrecerlas, por lo que es momento de poner manos a la obra y entregar resultados. En el Auditorio “Plutarco Elías Calles” de la sede nacional del PRI, subrayó que México es un país que ya cambió en 2018, con una nueva realidad y los priistas deben demostrar, con hechos, acciones concretas y muy estructuradas, lo que se requiere hacer, a pesar de lo que esté haciendo el gobierno federal.



El exsecretario de Salud de Durango sostuvo que más allá de una aspiración personal o de grupo, debemos preguntarnos: ¿cómo hacemos un solo bloque que nos permita mantener la unidad y generar un nuevo proyecto que marque el rumbo de un país que ya cambió?. Destacó que no queremos que agarren a los adultos mayores por un tema de votos, debemos prestigiarlos por lo que valen y recalco que el PRI siempre estará del lado de los adultos mayores. Asimismo dijo que el campo se está haciendo viejo porque los jóvenes no ven que en el campo puedan crecer o tengan oportunidades. Finalmente, el gobernador **Esteban Villegas Villarreal** puso de relieve que en México tenemos una nueva generación de niños y jóvenes que aprenden distinto. Necesitamos poder entenderlos, para poder guiarlos. Si no nos modernizamos en el tema educativo, vamos a perder una generación.

DIPUTADOS JUAN CARLOS ROMERO HICKS Y MARIO RIESTRA; PAN, PRI Y PRD; APOYAN A ORGANIZACIÓN CIVIL QUE EXIGE INCREMENTO EN PRESUPUESTO PARA LA EDUCACIÓN

Los diputados del PAN **Mario Riestra Piña** y **Juan Carlos Romero Hicks**, dieron a conocer que las bancadas del PAN, PRI y PRD, en San Lazaro, respaldaron a representantes de la organización civil Educación con Rumbo que exige un incremento presupuestal para la educación, a fin de contrarrestar la emergencia educativa derivada del rezago y la deserción escolar que dejó la pandemia del Covid-19. Demandaron un incremento presupuestal a nivel global para educación del 9 por ciento, para compensar mínimamente el impacto de la inflación y la tendencia a la baja de sus recursos. Solicitaron un incremento de los recursos destinados al Programa para el Desarrollo Profesional Docente de 828 por ciento, que pase de 263 millones de pesos a 2 mil 179 millones de pesos, de tal manera que cuente con el presupuesto similar al de 2018. Para el Programa de Fortalecimiento a la Excelencia Educativa pidieron un aumento presupuestal de 360 por ciento, para que pase de 793 millones de pesos a 2 mil 847 millones de pesos. Los diputados del PAN **Mario Riestra Piña** y **Juan Carlos Romero Hicks** expresaron su respaldo a estas peticiones, pues acusaron al Gobierno Federal de desmantelar todos los programas de educación, como la eliminación de las Escuelas de Tiempo Completo o la reducción del 66 por ciento del presupuesto para las escuelas normales. Subrayaron que existe una emergencia educativa en la que existen problemas graves de cobertura, calidad, equidad y pertinencia, con un rezago en la materia de al menos dos años, niveles altos de deserción escolar y el daño a la salud emocional de las y los estudiantes. **Riestra Piña** cuestionó que la Junta de Coordinación Política, gracias a Morena y sus aliados, haya determinado que la titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP), **Leticia Ramírez** no comparezca ante el Pleno de la Cámara de Diputados, cuando se tiene esta crisis de educación. Así que por supuesto que hacemos nuestras estas propuestas de la sociedad civil, reconocemos el esfuerzo que llevaron a cabo y estaremos dando la batalla diputados del PAN, del PRI y del PRD. La diputada **Sayonara Vargas Rodríguez** (PRI) se sumó a la exigencia de la asociación Educación con Rumbo de realizar una revisión exhaustiva del presupuesto para la educación, basado en las necesidades de aprendizaje de niñas, niños y jóvenes, así como en la de las y los maestros, para que sean ese eje articulador que requiere este sector. El diputado **Miguel Ángel Torres Rosales** (PRD) apuntó que desde su bancada apoyarán esta propuesta, ya que se han desarticulado varios programas educativos, lo que ha evitado la consolidación de un sistema educativo de calidad y los proyectos que se han impulsado desde el Gobierno Federal no han tenido los resultados ofrecidos en el discurso como las Universidades del Bienestar que tiene un 85 por ciento de deserción. **José Antonio Cabello Gil**, investigador de Educación con Rumbo y **Francisco Landero Gutiérrez**, presidente de Suma por la Educación, subrayaron que es momento de recuperar el tiempo perdido y regularizar a los estudiantes para que alcancen sus metas de aprendizaje, por lo que es fundamental contar con una estrategia sólida de atención a la emergencia con recursos suficientes.

VOLODÍMIR ZELENSKI; RUSIA HA DESTRUIDO UN TERCIO DE LAS CENTRALES UCRANIANAS

El presidente de Ucrania, **Volodímir Zelenski**, ha denunciado hoy que a lo largo de la última semana los ataques rusos han destruido un tercio de las centrales energéticas ucranianas. Desde el pasado 10 de octubre, el 30 % de las centrales energéticas de Ucrania han sido destruidas, lo que ha causado apagones masivos por todo el país. Los ataques contra las infraestructuras energéticas y del suministro esencial constituyen otro tipo de ataques terroristas ruso, así lo ha asegurado **Volodímir Zelenski**, para quien en estas circunstancias no queda espacio para las negociaciones con el régimen de Moscú.



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

19/10/2022

SECCIÓN

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS